

La Curva celebra sus fiestas en honor a la Virgen de la Vega

Escrito por Prensa

Martes, 28 de Junio de 2016 16:27 -

La barriada abderitana de La Curva vivirá el próximo fin de semana del 1 al 3 de julio sus días grandes en honor a la Virgen de la Vega, unas fiestas en las que se vuelcan los vecinos y que reciben todos los años a centenares de personas, gracias al gran número de actividades religiosas y de ocio programadas.Â

Las actividades comenzarán ya el jueves día 30 de junio por la noche, cuando se celebrará una Santa Misa y se pondrán en funcionamiento las atracciones infantiles a precio reducido.

El viernes, primer día oficial de fiestas tocará diana a las 9:30 horas y se inaugurará la feria del mediodía a las 14:00 horas. Por la tarde, a las 16:00 horas dará comienzo un campeonato de fútbolín en Café Lateral y, a continuación un campeonato de diana. A las 20:30 horas darán comienzo los actos religiosos con una Santa Misa y con la lectura del pregón de fiestas a cargo de Antonio J.M. Saldaña, Párroco de la Parroquia de la Concepción de Albox. A las 22:00 se iniciará la verbena popular con actuaciones de José Antonio Campoy y una demostración de baile flamenco de la escuela de Susana Cebrián.

El sábado continuará la programación con juegos para niños a partir de las 11:30 horas. Por la tarde se realizará una exhibición de quads y por la noche, a las 21:00 horas se celebrará una exhibición de 'car cross' por Juanma Santos. Seguirá la verbena con las actuaciones del grupo 'Costa Azul' y pases de baile a cargo de la Asociación Cultural Virgen de la Vega.

Y el domingo, las fiestas de La Curva celebrarán su día grande. La jornada comenzará con una exhibición automovilística a las 10:00 horas y una concentración BMW y Vespa a partir de las 13:30 horas. Durante la mañana habrá juegos para niños y la tradicional fiesta de la espuma.

La Santa Misa tendrá lugar a las siete y media de la tarde en la parroquia de La Curva, acompañada por el coro rociero 'Virgen de las Angustias'. A continuación se celebrará la procesión de la Virgen de la Vega por las calles de la barriada acompañada por la Banda Ortiz de Villajos de Adra. Para terminar las fiestas se organizará una gran verbena popular amenizada por el grupo 'Azul Mediterráneo' y se entregarán los premios de todas las competiciones celebradas durante los días de celebración.